



## Creel reconoce “lapsus” al declararse víctima de discriminación inversa

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reconoció que tuvo un “lapsus”, al declararse víctima de discriminación inversa por su color de piel y de ojos por parte del presidente López Obrador.

Sin embargo, dijo que el equívoco no quita que haya un trato diferenciado, no hay diálogo, solo insultos, descalificaciones y trato de enemigos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AD2BjOfjqfit0HQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215638&parId=75F18D3264FEE48F%215637&o=OneUp>